

VEINTICINCO AÑOS DE LOS ANALES

Se cumplen este año los 25 de vida de ANALES DE LA FACULTAD DE VETERINARIA DE LEON. Con este motivo, el Comité de Redacción desea dejar constancia de este hecho, a la vez que reflexionar un momento sobre el pasado y el futuro de esta publicación.

Contemplando el camino recorrido, deseamos hacer público nuestro reconocimiento a las personas que hicieron posible año tras año esta revista. En este sentido, es de justicia destacar la dilatada labor al frente de los ANALES del profesor don Andrés Suárez y Suárez.

Miramos al futuro esperanzados, sabiendo que contamos con la firme voluntad del profesorado de esta Facultad para vencer las dificultades que pudieran presentarse y asegurar la continuidad en el tiempo de esta publicación. Nos anima también a todos el empeño de mejorar su contenido. Los 25 años coinciden con la creación de la Universidad de León, circunstancia feliz que constituye un buen augurio para el futuro de ANALES DE LA FACULTAD DE VETERINARIA DE LEON.

El presente volumen XXV ofrece, además del contenido habitual, índices por volúmenes, por materias, alfabético de autores y de palabras clave, correspondientes a los 25 volúmenes publicados, esperando que puedan ser de utilidad para los lectores.

EL COMITE DE REDACCION